

4^{TA} CAPACITACIÓN

No Te Dejes Engañar Por La Serpiente
Con La Ideología De Género.

ARTE
MANUAL



4TA. CAPACITACIÓN
Origen
y
Significado
De La
Ideología De Género



MINISTERIO INFANTIL

Maestr@s de Escuela Dominical

Tema

ORIGEN Y SIGNIFICADO DE LA IDEOLOGÍA DE GÉNERO





TÍTULO: Origen y significado de la ideología de género.

SUBTÍTULO: ¡Soy una creación admirable!

TEXTO BASE: Génesis 1:26-28,31; 5:2

Mateo 19:4-6

TEXTO PARA MEMORIZAR: Salmo 139:14 (versión NVI)

“**¡Te alabo porque soy una creación admirable!; Tus obras son maravillosas!, y eso lo sé muy bien.**”

PROPÓSITO: Es muy importante enseñar éste tema a nuestros niños ya que el diablo busca engañarlos desde su niñez sobre su cuerpo y cómo Dios lo creó, inventando ideas totalmente diabólicas y en contra de la Palabra de Dios.

OBJETIVOS: Que el niño logre entender que Dios lo creó perfecto, a su imagen y semejanza.

Que comprenda que Dios no se equivocó al crearlo niño o niña.



PATRY
GIRÓN



El tema a enfocarnos es la **IDEOLOGÍA DE GÉNERO**, ésta palabra que procede del griego se forma de dos palabras IDEA “apariencia o forma” y LOGÍA “estudio o tratado”. Según, se entiende por ideología un **«conjunto de ideas que caracterizan a una persona, escuela, colectividad, movimiento cultural, religioso o político»**. Por su parte, la ciencia política define ideología como un **«conjunto de ideas que al margen de su veracidad o de su error, sirven para movilizar grupos sociales y políticos específicos»**. Esto es exactamente lo que está pasando; se están movilizando grupos sociales y políticos con el fin de que la sociedad en su conjunto acepte y apoye estas nuevas ideas respecto a la sexualidad. Ésta IDEOLOGÍA se define como **«un conjunto de ideas anticientíficas que con propósitos políticos autoritarios desarraigó de la sexualidad humana su naturaleza y la explica de acuerdo con la cultura»**. ¿Por qué **«anticientíficas»**? Porque esas ideas pretenden negar todo lo que la ciencia biológica ha confirmado y contradice plenamente con lo que dice la Palabra de Dios.





Varón y hembra los creó; y los bendijo, y llamó el nombre de ellos Adán, el día en que fueron creados. Génesis 5:2

Esta ideología niega que nacemos varón o mujer, y plantea que somos seres construidos por la influencia de nuestro entorno. Por ejemplo, no es que yo haya nacido mujer, aunque tenga sexo femenino, sino que soy mujer por la influencia de, por ejemplo, mi familia, los grupos a los que pertenezco, la cultura, etc. Esta ideología plantea que si «nos hemos construido» también podríamos «deconstruirnos», es decir, que sería perfectamente posible que cuestionemos las ideas que nos «construyeron» para construir algo nuevo: una nueva identidad, un ser diferente, una «nueva percepción de mi sexualidad». **Es necesario aclarar que este tipo de actividades existen desde la antigüedad, ya que en la misma Biblia encontramos ejemplos de su práctica**, pero en nuestro mundo moderno eran considerados como prácticas ilícitas y que no tenían lugar entre la gente piadosa. Si a esta revolución sexual, le sumamos la creciente ideología de igualdad de género que fue creciendo durante todo el siglo XX y principios del siglo XXI, podemos obtener lo que hoy llamamos **«ideología de género»**





¡NO ES NADA NUEVO!

Aunque esta forma de pensamiento parece nueva, en realidad no lo es. El mundo pagano que se observa a lo largo de la historia ya había incurrido en prácticas abominables que intentaron contaminar la iglesia que se había formado después de la ascensión de Cristo y la llegada del Espíritu Santo. En una carta a los cristianos en Roma Pablo explica esta situación, en Romanos 1:18 al 32.

¿Verdad que este pasaje describe la situación actual? La gran rebelión del hombre es la de ir en contra de lo que Dios ha dicho. Así fue siempre desde el principio. Esta rebelión se hace más evidente cuando ya queremos ir en contra de la misma naturaleza, diciendo que nosotros podemos elegir los roles que queramos en la sociedad, el hogar y la iglesia o incluso peor, decir que podemos elegir el género con el cual queremos identificarnos y vivir. Una vez que hemos negado la existencia de Dios, ya no quedan razones por las cuales no hacer caso a nuestros deseos, por eso, la Biblia nos dice que Dios mismo nos entrega a ellos. Él sabe que estos deseos no nos van a causar más que dolor e insatisfacción y por último la muerte

¿QUÉ DEBEMOS HACER?

Como cristianos, nuestro deber es el de predicar la verdad, no demostrar que tenemos razón, sino que la otra persona pueda creer en el evangelio de Jesucristo. La persona no creyente está muerta espiritualmente (Efesios 2:1) y por más de que nosotros le digamos que lo que ellos hacen está mal, no van a creerlo, a menos que el Espíritu Santo los convenza de pecado. Es por eso que nosotros tenemos que orar para que Dios tenga compasión de ellos, como la tuvo con nosotros y pueda abrir sus ojos.



PATRY
GIRON



Como daríamos la clase a los niños.

Teniendo El Recurso Listo, Iniciaremos La Lección Leyéndoles El Texto De Génesis 1:27 Y Conversaremos Con Ellos Sobre Ese Pasaje, Interactuando Preguntas Y Respuestas Sobre El Mismo.

Puntos De Charla:

*Dios El Único Creador.

*Hizo Hombre Y Mujer.

*Todo Lo Hizo Perfecto.

*No Venimos Del Mono O De Una Explosión.

Luego Abrir El Libro Donde Va A Estar Pegado El Nene Y La Nena, De Nuestro Recurso, Y Pegamos Las Palabras: Dios, Hombre, Mujer, Nene Y Nena, Siempre Explicando El Pasaje Leído.

Seguidamente Le Decimos Que Hemos Recordado Éste Pasaje Porque El Diablo, Nuestro Enemigo, Quiere Confundirnos Sobre Lo Que Dios Hizo De Nosotros. Dar Vuelta Nuestro Libro Poniendo La Parte De Atrás Al Frente Y Pegar Las Palabras: Enemigo, Pecado, Desobediencia Y Brevemente Decir Lo Que Es E Hizo El Diablo Desde El Principio. Después Pegar La Palabra; Idea Y Explicar Con Palabras Sencillas Pero Exactas Sobre La Ideología De Genero A Los Niños Diciendo:

*Esta Idea Existe Desde El Antiguo Testamento En Los Tiempos De Abraham, Lot Y También En Los Tiempos De Jesús.

*En Éste Tiempo Ésta Idea La Vemos A Través De La Televisión, Internet, Juegos Y Algo Muy Inesperado, Quiere Entrar En Las Escuelas Como Enseñanza.

Abrir Nuevamente El Libro Y Contarles A Los Niños, Con Los Ejemplos De Las Nubes Del Recurso, Lo Que Ésta Ideología Pretende Que Aceptemos.

Finalmente Leer Nuestro Texto Para Memorizar De El Salmo 139:14 Y Decirles Que Cuando Esas Ideas Quieran Confundirnos, Debemos Recordar Lo Que Dios Nos Dice En Su Palabra “ Somos Una Creación Admirable, Una Obra Maravillosa.”





RECURSOS



**SÓBRE
DÍA
DOM
PO
T**

**R
E
P
E
L
U
Z
O
Z
A**

**E
R
E
P
U
W
Z
Z
Z**



IDEA PLAN PERFECTO ENEMIGO PECADO



DESOBEDIENCIA

OBEDIENCIA

REVELDÍA



**YO ELIJO QUE
QUIERO SER
SIN IMPORTAR
EL DISEÑO QUE
DIOS ME DIO.**

**PODES ELEGIR
CON QUIÉN
CASARTE NO
IMPORTA QUE
SEA IGUAL A
VOS.**

**HOMBRE Y
MUJER SOMOS
IGUALES PARA
HACER LO QUE
QUERAMOS.**



Muestra de las gigantografías usadas en ésta lección, realizadas en goma eva (foami-moldes y material a parte).



Molde de Biblia para realizarlo en goma eva o foami





MATERIALES

- *Goma Eva O Foami (Color Según Cada Dibujo
O A Elección).
- *Pegamento Para Goma Eva O Foami.
- *Marcador Indeleble Negro
- *Abrojo Color Negro
- *Lienzo Ecológico Color Rosa Y Celeste
O A Elección (1mt)
- *Lienzo Ecológico Negro O A Elección (1,40mt)
- *Cartón De 80 Cm De Alto Por 1,30 De Largo.



PATRY
GIRÉN

Este material es realizado por el:

MINISTERIO INFANTIL

Maestras de Escuela Dominical

Para su uso y distribución gratuita.

Deseamos le sea de gran Bendición para su ministerio infantil,
que Dios le bendiga grandemente.



Le recordamos que esta prohibido
su venta y su comercialización

Datos de autoría

Patricia Girón
- Argentina -

